
Крещенские 
купели будут 
обязательно

В  НИЖНЕЙ ТУРЕ полным ходом 
идет подготовка к  одному из  са-
мых любимых и  ожидаемых в  на-
роде праздников  — Крещению Го-
сподню. 

В  администрации НТГО состо-
ялось заседание оргкомитета под 
председательством врио главы 
НТГО С. Мерзлякова. Назначены 
ответственные лица, намечены сро-
ки подготовки и  расчистки от  сне-
га мест общегородских купелей, вре-
мя их сдачи и приемки, расставлены 
акценты по техобеспечению и удоб-
ству для совершения обряда омо-
вения в  Крещенской воде. К  орга-
низации Крещенских праздников 
на  благотворительной основе под-
ключились постоянные участни-
ки сооружения купелей: ОАО «Ти-
зол» (директор М.Г. Мансуров) 
и  ООО «УК  МУП ЖКХ» (директор 
А.Г. Коротаев). В  принятом поста-
новлении определены основные за-
дачи по  обеспечению безопасно-
сти людей со  стороны соответству-
ющих ведомств, органов полиции, 
МЧС и определено время дежурства 
карет отделения скорой медпомощи. 
От  слаженного действия всех этих 
структур и  благодаря общей высо-
кой культуре желающих окунуться 
в купели сможет пройти все успеш-
но и благостно. 

Пожелания по  организации об-
ряда высказал настоятель храма 
во имя святителя Иоанна митро-
полита Тобольского иерей А. Куз-
нецов. Вновь определены места 
по  проведению обряда, традицион-
ные, известные жителям и  города, 
и поселков. Первое — на берегу Ниж-
нетуринского пруда в  старой части 
города близ музея, второе — в посел-
ке Ис, в районе первого пруда, близ 
родника «Андреевский». Освящение 
купелей проведут служители прихо-
дов, как обычно, накануне. В посел-
ке Ис  18  января с  12  до  13  часов, 
а в Нижней Туре с 00 часов в ночь 
с 18 на 19 января. Сразу после это-
го желающие смогут пройти обряд 
омовения Крещенской водой. Запа-
стись освященной Крещенской во-
дичкой можно 19  января и  позд-
нее, придя в  нижнетуринские хра-
мы. 

Т. УФИМЦЕВА
Нижняя Тура

Лесничане 
примут 
омовения 
на пруду
ТРАДИЦИОННО для лесничан в Кре-
щение Господне будет оборудова-
но место для Крещенских купаний 
на  Нижнетуринском пруду у  лодоч-
ной станции.

Задача органов местного самоу-
правления  — обеспечить безопас-
ность людей. Накануне нового года 
в  администрации Лесного обсуж-
дены организационные вопросы 
по оборудованию места для Крещен-
ских купаний, благоустройству тер-
ритории, обеспечению дежурства 
спасателей.

По инф. СМИ

23 ДЕКАБРЯ ПРОШЛО 68 ЗАСЕ-
ДАНИЕ ДУМЫ НИЖНЕТУРИН-
СКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА, 
ПОСЛЕДНЕЕ В ПРОШЕДШЕМ 

ГОДУ. ДЕБАТЫ НОСИЛИ 
НЕОБЫЧАЙНУЮ ОСТРОТУ, ПРИ 
ЭТОМ ОБЩЕНИЕ ПРОХОДИЛО 
В УВАЖИТЕЛЬНОЙ ФОРМЕ. 
И ДЕПУТАТЫ, И АДМИНИС-
ТРАЦИЯ НАГОВОРИЛИ ДРУГ 

ДРУГУ МНОЖЕСТВО КОМПЛИ-
МЕНТОВ, НО КАЖДАЯ ИЗ СТОРОН 

ТВЕРДО СТОЯЛА НА СВОЕМ.

И. ЗНАКОМЫЙ

Главным вопросом по-
вестки заседания было 
обсуждение проекта 

бюджета НТГО на  2017  год. 
Проект, судя по  всему, ока-
зался сыроват. С  докладом 
по  нему выступила началь-
ник финансового управления 
НТГО Алла Витальевна Кусь-
кова. Она уточнила, что в свя-
зи с предстоящими выборами 
главы округа бюджет на  2017 
год будет рассматриваться 
в  одном чтении. Общий раз-
мер доходной части бюджета 
составит почти 829 млн руб-
лей, расходной  — без малого 
844 млн рублей. Дефицит бюд-
жета на 2017 год — 20 млн руб-
лей. Алла Витальевна сообщи-
ла депутатам, что особенно-
стью этого бюджета являет-
ся  то, что теперь округ будет 
получать меньше отчислений 
от  налоговых сборов, но  об-
ласть увеличит сумму получа-
емых нами дотаций. Субсидии 
из области будут носить неце-
левой характер, округ сам бу-
дет определять, на  что имен-
но их потратить. Это позволит 
стабильно выплачивать зара-
ботную плату госслужащим. 
Как отметила начальник фи-
нансового управления округа, 
самое тяжелое и  неприятное 
это то, что округ имеет огром-
ную кредиторскую задолжен-
ность (около 100 млн рублей). 

По расходам на 2017 год сто-
ит отметить «больные» для 
округа темы. На  дорожную 
деятельность, в отношении ав-
томобильных дорог местно-
го значения, планируется по-
тратить 31 млн рублей. Из них: 
на  содержание дорог запла-
нировано 12  млн рублей; све-
тофорные объекты обойдут-
ся в 578 тыс. рублей; на ремонт 
дорог по ул. Декабристов и Пи-
рогова потратят 9  млн руб-
лей. На  погашение кредитор-
ской задолженности по креди-
там, взятым для ремонта улиц 
Строителей и Декабристов, уй-

дет 1 млн 300 тыс. рублей. По-
зволю себе сделать в этом ме-
сте ремарку, чтобы обратить 
внимание жителей города: 
разбитую за 2 недели после от-
крытия проезжую часть ули-
цы Строителей ремонтирова-
ли на кредитные средства! 

Далее депутаты перешли 
непосредственно к  прениям 
по главному финансовому до-
кументу будущего года. И тут 
(вот сюрприз!) в  зале Думы 
НТГО стало очень «жарко». 
Народные избранники вы-
разили категорическое несо-
гласие с  предложенным рас-
пределением средств по сфе-
рам деятельности. Они на-
стаивали на  увеличении рас-
ходов на  спорт, поддержку 
предпринимательства и  здо-
рового образа жизни, забо-
тясь тем самым о  долговре-
менной перспективе разви-
тия округа. Алла Витальев-
на ответила, что источников 
финансирования увеличения 
расходов нет. На это депутаты 
возразили, что «денег всег-
да нет, и  одновременно они 
есть», надо заниматься пере-
распределением уже имею-
щихся средств, чтобы округ 
жил и  развивался, а текущий 
проект бюджета-2017 выгля-
дит недоделанным. Проект 
бюджета А.В. Куськовой было 
обещано доработать совмест-
но с  депутатами на  будущих 
депутатских комиссиях. И тут 
вновь начались «горячие» 
споры. Работники финансо-
вого управления администра-
ции города согласились, что 
на  пропаганду предпринима-
тельской деятельности сумму 
выделяемых средств надо уве-
личить, но не из средств мест-
ного бюджета. Таким обра-
зом, они, видимо, продолжают 
придерживаться прежней по-
литики в этом направлении. 

Затем была обсуждена про-
блемная ситуация, сложивша-
яся вокруг Нижнетуринской 
детской школы искусств. Не-
смотря на  высокое качество 
работы школы и проводимых 
ею  мероприятий, она име-
ет огромную задолженность 
по налогам на имущество. На-
чальник финуправления от-
метила, что администрация 
округа обеспокоена и  ищет 
пути выхода из  создавшейся 
ситуации. Таким решением 
она видит запрос в областные 
структуры власти с  просьбой 
о помощи. После состоявшего-
ся на  заседании диалога меж-
ду руководителем организа-
ции Н.А. Азовской и  началь-
ником финуправления А.В. 
Куськовой я  так и  не  понял, 

кто ответственен за возникно-
вение многомиллионных дол-
гов и  как ситуация будет раз-
решаться в дальнейшем. Депу-
таты тоже в  неведении, когда 
появится конкретика по этому 
вопросу. В итоге было решено, 
что проблему вновь рассмо-
трят на  следующем заседании 
Думы. При этом было отмече-
но, что обсуждение ее продол-
жается уже не первый год. 

При обсуждении проек-
та бюджета была озвучена 
сумма средств, потраченных 
в  2016 году на  отлов бродя-
чих собак — 39 тысяч рублей, 
отмечено также, что в  проек-
те бюджета на  будущий год 
на эти цели средств не заложе-

но. Алла Витальевна поясни-
ла: в 2016 году средства в раз-
мере 600 тысяч рублей на эту 
деятельность выделяла об-
ласть, и в следующем году так-
же на  эти цели пойдут сред-
ства из областного бюджета. 

Во  время обсуждения бюд-
жета была затронута и тема га-
зификации старой части горо-
да. И ничего радостного в этом 
отношении для ее  жителей 
пока не  просматривается. Газ, 
как я понял по итогам прений 
по этому вопросу, придет сюда 
не ранее чем в 2018 году. Таким 
образом, вопрос газификации 
этого микрорайона поднима-
ется уже около 10 лет. Исполня-
ющий обязанности главы ад-
министрации НТГО А.А. Коро-
бейников пообещал, что про-
ект для подключения 600 до-
мов к  системе газоснабжения 
будет готов в апреле 2017 года.

Депутаты в  ходе дебатов 
по  проекту бюджета-2017  за-
метили, что по  нему невоз-
можно понять приоритеты 
развития округа, перспектив 
развития. Со  своей стороны, 
Алла Витальевна сообщила, 
что бюджет необходимо при-
нять именно на  текущем за-
седании. Стоит отметить, что 
формирование бюджета шло 
на  протяжении двух месяцев, 
и  многочисленные вопросы 
по  его проекту надо было за-
давать и  уточнения вносить 
раньше, конкретно на этом за-
седании делать это уже позд-
но. Однако депутаты не  спе-
шили с  принятием главного 
финансового документа, счи-
тая, что предложения, озву-
ченные ими на предваритель-
ных слушаниях, не нашли от-
ражения в  проекте бюдже-
та. Прения затянулись поч-
ти на час, при этом смысл вы-
сказанных фраз постоянно 
повторялся, будто  бы враща-
ясь по кругу. В итоге админи-
страция округа, делая упор 
на  соблюдение формальных 
процедур принятия бюдже-
та, порекомендовала депута-
там все-таки принять бюд-
жет НТГО на  2017 год в  та-
ком виде. Депутаты же согла-
сились это сделать при усло-
вии внесения в  него предло-
женных ими поправок. В  ре-
зультате народные избранни-
ки проголосовали за все изме-
нения постатейно и  приняли 
бюджет, увеличив размер вы-
деляемых средств на  профи-
лактику терроризма, развитие 
спорта и  предприниматель-
ской деятельности в округе.  
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«Жаркие» дебаты по бюджету-2017

В АДМИНИСТРАЦИИ г. Лесного в 
канун нового года состоялась тор-
жественная церемония подведе-
ния итогов муниципального эта-
па областного молодежного проек-
та «Твоя инициатива». Его участ-
никами стали лесничане в возрас-
те от 14 до 30 лет из числа учащей-
ся, студенческой и работающей мо-
лодежи, неравнодушные к пробле-
мам родного города и готовые вне-
сти свой посильный вклад в его раз-
витие и процветание.

Реализованы инициативы: «На-
вечно в строю» (В. Животкова) 
по увековечиванию памяти Героя 
РФ О.В. Терёшкина, чье имя носит 
Полипрофильный техникум; озеле-
нению территории перед мемори-
альной доской; патриотическому 
воспитанию молодежи, привлече-
нию ее к общественно-полезной де-
ятельности.

«Имя твоё бессмертно» (А. Ши-
роких, А. Джанбекова) по благо-
устройству территории Полипро-
фильного техникума имени О.В. Те-
рёшкина; духовно-нравственному 
и патриотическому воспитанию мо-
лодежи.

«Немеркнущая звезда славы» 
(Г. Коптякова) по благоустройству 
и озеленению территории мемори-
ального комплекса участникам ло-
кальных войн и где установлена ме-
мориальная доска В.Н. Сиротина.

«Спорт против наркотиков» 
(А. Яранцев) — ремонтные работы 
в спортивном зале Полипрофильно-
го техникума; привлечение молоде-
жи к занятиям физической культу-
рой и спортом; пропаганда здорово-

го образа жизни; профилактика упо-
требления психоактивных веществ.

«Благоустройство территории 
Школы единоборств» (А. Рома-
нов) — ремонтные работы здания 
«Детско-юношеской спортивной 
школы единоборств»; благоустрой-
ство территории.

«Быстрее. Выше. Сильнее» 
(М. Буландо) по благоустройству 
сооружений СДЮСШОР «Факел» 
(покрасочные работы, озеленение); 
привлечению молодежи к заняти-
ям спортом.

«Навстречу юбилею города» 
(А. Николаев) — ремонт зала борь-
бы Детско-юношеской спортивной 
школы; создание комфортной и без-
опасной среды для занятий физиче-
ской культурой и спортом; воспита-
ние коллективизма, трудолюбия, бе-
режного отношения к школе.

«Профсоюзная забота» (М. Гу-
дыма, Е. Кокорина) по оказанию 
адресной помощи одиноким пре-
старелым людям (мелкие ремонт-
ные работы по дому, покрасочные 
работы); привлечению молодежи 
к общественно-полезному труду; 
заботе о старшем поколении.

Руководство городского округа 
поблагодарило ребят и их наставни-
ков за проделанную большую рабо-
ту и пожелало и в дальнейшем со-
хранять активную жизненную по-
зицию.

по инф. администрации 
Лесного

«Твоя 
инициатива»
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